

Liebe Eltern,

wie schön, dass es wieder einen "normalen" Brief in der schönen Vorweihnachtszeit geben kann.

Wir möchten uns auf diesem Wege zunächst im Namen aller, die unser Team der Schule am Lousberg verkörpern, für Ihre tatkräftige Unterstützung bei der Gestaltung des vielfältigen Schullebens und die aktive Mithilfe bei allen weiteren Veranstaltungen ganz herzlich bedanken.

Seit dem 13. Dezember 2022 sind die Bewohner unserer zur Flüchtlingsunterkunft umfunktionierten **Sporthalle** in eine komfortablere Unterkunft umgezogen. Wir wünschen ihnen von Herzen alles Gute und bedanken uns sehr herzlich für das beeindruckende Verständnis und das große Engagement in der Eltern- und Schülerschaft sowie die nicht nachlassende Sammlung an Spenden durch Sie und unsere Kinder. Ausdrücklich möchte ihren Dank auch die verantwortliche Leitung im Namen der Stadt und des Roten Kreuzes aussprechen, die diese Kooperation als sehr positiv hervorgehoben hat.

Noch wissen wir nicht, wann die Sporthalle wieder für uns zu nutzen sein wird; werden Sie aber selbstverständlich zeitnah darüber informieren.

Am Donnerstag, dem 22. Dezember 2022 (letzter Schultag), endet der Unterricht für alle Klassen nach Stundenplan. Die OGS ist geöffnet! Anschließend beginnen die Weihnachtsferien. In den Ferien bietet die OGS wie gewohnt ein Betreuungsangebot (2.-6. Januar 2023) an.

Der erste Schultag im neuen Jahr ist **Montag**, **der 09**. **Januar 2023**. An diesem Tag ist Unterricht nach dem jetzt gültigen Stundenplan.

Im Namen des gesamten Teams der Schule am Lousberg wünschen wir Ihnen und Ihren Familien besinnliche und erholsame Feiertage und alles Gute für das Jahr 2023.

Mit lieben Grüßen und bleiben Sie gesund

Britta Slupina-Oellers, Sabine Schmitz und Karin Wetter